

Ich bin ein MitMensch!

Liebe Hausbewohner,

auch in Ihrem Haus wohnen vielleicht ältere oder kranke Menschen!

Damit sie gut durch die Corona-Krise kommen, können wir ihnen helfen.

Wir brauchen dazu Sie als Nachbarn und MitMenschen!

Sie können Ihren älteren oder kranken Nachbarn Hilfe und Unterstützung anbieten.

Bitte füllen Sie das aus, damit sich ihre Nachbarn an Sie wenden können:

ICH KANN HELFEN! (Einkaufen, mit dem Hund Gassi gehen...)

Name:

Telefonnummer:

Oder füllen Sie die kleinen Zettel aus und werfen diese in den Briefkasten ihrer Nachbarn, die Hilfe brauchen. (oder schieben sie diesen unter der Tür durch)

HERZLICHEN DANK & BLEIBEN SIE GESUND!

Auf unsere MitMenschlichkeit!

Mitarbeiterinnen der Diakonie Pforzheim &

des LukasZentrums in Ihrer Nachbarschaft